

EKSPOS

Dandim 0824/Jember Bersama Tim Survei Tinjau Kesiapan CPCL dan Sarana Prasarana Pendukung Pertanian

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Aug 22, 2024 - 14:38



JEMBER - Bertempat di Lokasi I Dusun Sumber Kelopo Desa Curahkalong Kec. Bangsalsari Kab. Jember dan Lokasi II Ds. Mangaran Kec. Ajung Kab. Jember telah dilaksanakan Survei Calon Petani Calon Lahan (CPCL) kegiatan Irigasi

Pinanisasi Tahun 2024 dalam rangka mendukung Perluasan Areal Tanam (PAT) Padi. Pada Kamis 22/08/2024.



Hadir mengikuti Survei diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Pasiter Kodim Kapten Inf Sarjo, Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Holtikultura dan Perkebunan (TPHP) Imam Sudarmaji, bersama para Kabid jajarannya.

Kegiatan survei langsung menuju ke di Lokasi I Dsn. Sumber Kelopo Ds. Curang Kalong Kec. Bangsalsari Kab. Jember dan dilanjutkan kunjungan ke Rumah Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) SumberKelopo Wahyudi selanjutnya menuju ke lokasi II de Desa Mangaran Kecamatan Ajung Kabupaten Jember.



Dikegud lokasi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyempatkan melihat langsung sarana pembagi saluran irigasi serta calon lahan.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarani menyatakan, Bahwa kegiatan ini dalam rangka upaya percepatan penanggulangan ancaman krisis pangan global, kita bersama Dinas Pertanian Tanaman Pangan kabupaten Jember, akan melakukan peningkatan produksi dengan perluasan areal tanam (PAT) Padi.

Untuk itu kita melakukan survei calon petani dan calon lahan perluasan tersebut, sejauh mana kesiapannya, termasuk sarana prasarana, tadi saya menyempatkan melihat kapasitas pengairan irigasi melalui embung, dan sarana pembagi airnya.



Kita optimis dengan upaya yang akan dilakukan ini tentunya akan dapat memperkuat produksi pertanian dalam meningkatkan ketersediaan pangan ditengan ancaman krisis pangan global tersebut, disamping dengan pendampingan-pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa jajaran selama ini, diwilayah tanggung jawabnya masing-masing. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)